

Presseinformation

1. Metropolregion HandballCup in Wiesloch

„Rhein-Neckar ist eine Handballregion!“

Was Stephanie Wirth auf der Presserunde für die Premiere des Metropolregion HandballCups am 3. und 4. September feststellte, bewies spätestens die deutsche Meisterschaft der Rhein-Neckar-Löwen. Für die Geschäftsführerin der Sportregion Rhein-Neckar ist das nichts Neues, seit zwei Jahren arbeitet sie an der Idee, den Erfolg der FußballCups auf die zweitgrößte Ballsportart zu übertragen.

„Die FußballCups sind etabliert und besitzen hohe Strahlkraft, auch über die Region hinaus. Sie sind ein gutes Beispiel dafür, was wir gemeinsam im Netzwerk bewegen können“ erklärt Wirth. Ein weiteres Beispiel soll nun mit dem Handballturnier für B-Juniorinnen und B-Junioren, bei dem an zwei Spieltagen jeweils acht Teams gegeneinander antreten, hinzukommen. Die länderübergreifende Kooperation der Handballverbände aus Baden, Hessen und der Pfalz sorgt dabei nicht nur für ein erstklassiges Teilnehmerfeld, sie gibt den Handballer/innen auch die Chance, sich über die Verbandsgrenzen hinaus mit anderen Mannschaften zu messen. Stephanie Wirth ist sich sicher: „Diese Zusammenarbeit schafft nicht nur ein attraktives Turnier, sondern auch regionale Identität und ein Gemeinschaftsgefühl.“

Von der Partnerschaft in der Metropolregion zeigte sich auch Podiumsgast Michel Abt von den Rhein-Neckar Löwen beeindruckt. Solche länderübergreifenden Turniere seien eine tolle Sache, die es in seiner Jugend nicht gegeben habe, lobte der deutsche Meister, der sich den Finalsonntag gleich im Kalender notierte. Auch Teamkollege und Nationalspieler Patrick Groetzki ist von der Idee begeistert, er wird das Turnier als Pate begleiten.

Presseinformation

Bei den Vereinen stößt der Cup ohnehin auf großen Anklang. „Alle gesetzten Topteams haben direkt zugesagt“, freut sich Wirth. Zahlreiche weitere Anfragen über eine Teilnahme am Qualifikationsturnier gingen zudem bei den Verbänden ein. Die Zuschauer dürfen sich also nicht nur auf den Nachwuchs der Löwen und der Ketscher Bären freuen, sondern auf ein durchgehend hohes Niveau.

Information

Alle Informationen rund um den 1. Metropolregion HandballCup der B-Jugend, zu den teilnehmenden Teams und den Spielplan finden Sie unter: www.metropolregion-handballcup.de.

Mannheim, 22. August 2016

Presseinformation

Sportregion Rhein-Neckar e.V. im Überblick

Der Verein Sportregion Rhein-Neckar wurde 2004 mit dem Ziel gegründet, die Attraktivität und Wettbewerbsfähigkeit der Region auch im Sport zu festigen und zukunftsorientiert auszubauen. Er versteht sich als Netzwerk und Koordinator zur Förderung des Sports in der Metropolregion Rhein-Neckar, als Motor für neue Ideen und Partner bei deren Umsetzung.

Unter dem Dach des Vereins wirken Akteure aus Wirtschaft, Wissenschaft, Kommunen sowie Vereinen und Verbänden der Rhein-Neckar-Region partnerschaftlich und länderübergreifend zusammen. Durch Bündelung von Wissen und praktischer Erfahrung entstehen aus guten Ideen Einzelner gemeinsame, innovative Projekte im Sport. Zu den Highlights zählen der SportAward Rhein-Neckar sowie die Olympiateams – aktuell Team Rio Metropolregion Rhein-Neckar.

24 namhafte Frauen und Männer engagieren sich ehrenamtlich im Vorstand, den Vorsitz führt Prof. Dr. Eckart Würzner, Oberbürgermeister der Stadt Heidelberg. Weitere Mitglieder unterstützen fachlich in vier Beiräten. Ihrer Arbeit voran geht die leidenschaftliche Identifikation mit der Metropolregion Rhein-Neckar.

Kontakt:

Sportregion Rhein-Neckar e.V.
Geschäftsstelle
N7, 5-6
68161 Mannheim
Tel.: 0621/1298785
Fax: 0621/1298750
sportregion@m-r-n.com
www.sportregion-rhein-neckar.com